



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	28	16/06/2023	NACIONAL

#CONTRALADESIGUALDAD

REFORZARÁN PROGRAMAS SOCIALES



• **DATO.** Pactaron en pro de personas con discapacidad.

125 MUNICIPIOS OBTENDRÁN LOS PROGRAMAS

Delfina Gómez Álvarez, virtual gobernadora del Estado de Méxi-

co, sostuvo una reunión con Ariadna Montiel Reyes, secretaria de Bienestar del Gobierno de México, para conversar sobre la entrega de programas sociales federales en su próxima administración.

La funcionaria federal comentó estar en toda la disposición de trabajar para impulsar tareas conjuntas encaminadas a llevar el bienestar a las comunidades mexiquenses.

"Inicia la ruta de trabajo institucional, donde servir al pueblo es un privilegio", resaltó Montiel Reyes.

En el encuentro, la secretaria de Bienestar reiteró su compromiso con los habitantes de la entidad de desempeñarse con honestidad y transparencia, al llevar las Pensiones y Programas para el Bienestar

DELFINA GÓMEZ SE REUNIÓ CON ARIADNA MONTIEL, SECRETARIA DEL BIENESTAR FEDERAL, QUIEN TAMBIÉN ESTUVO EN VERACRUZ

POR JOSÉ RÍOS

APOYO CLARO Y DIRECTO

- 1 Los programas llegan de manera directa.
- 2 Para esas labores, no existen intermediarios.

que llegan de manera directa y sin intermediarios a 125 municipios del estado.

En su cuenta de Twitter publicó: "Tuve el gusto de reunirme con la maestra Delfina Gómez, con el objetivo de reforzar y hacer equipo para que las pensiones y programas del Bienestar se fortalezcan. Seguiremos trabajando juntas".

En tanto, la gobernadora electa señaló que los programas sociales federales están orientados para combatir la desigualdad en la entidad.

"Están encaminados a revertir la brecha de desigualdad generada por décadas de



Los programas son para revertir la brecha de desigualdad".

DELFINA GÓMEZ
GOBERNADORA ELECTA

gobiernos neoliberales. Platiqué con la secretaria Ariadna y acordamos mantener las mesas de trabajo en beneficio de nuestro estado", indicó Gómez Álvarez.

Por otro lado, Montiel Reyes y el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, encabezaron la firma del convenio para la universalidad de la Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, que permitirá ampliar el padrón de derechohabientes, con aportación económica a partes iguales entre los gobiernos de México y Veracruz.

Con el acuerdo, en Veracruz se incorporan nuevos derechohabientes desde cero hasta 64 años con discapacidad permanente. En 2023, el pago bimestral será de 2 mil 950 pesos. El padrón de derechohabientes es de 95 mil 304 personas con discapacidad. 🗣️